



La suma de todos los males

LA DIVISA DEL PODER
**ADRIÁN
TREJO**


engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

Lo que ocurrió ayer durante lo que sería la última sesión de la Comisión Permanente, es el resultado de la soberbia con la que se ha conducido Morena en las Mesas Directivas de ambas Cámaras, de la ausencia absoluta de diálogo y de la urgencia por aplastar a la oposición.

No era la primera vez que el presidente del PRI, **Alejandro Moreno**, había encarado a **Gerardo Fernández Noroña** por negarse a dejar usar la tribuna a los legisladores del tricolor.

Ayer, previo al zafarrancho que todos conocemos, Fernández Noroña decidió dar por terminada la sesión de la Comisión Permanente sin respetar un acuerdo de la Mesa Directiva, pre-

vio al inicio de los trabajos, en la que se permitiría una última participación a cada bancada.

Como el morenista sabía que el posicionamiento de priistas y panistas trataría sobre la colusión entre políticos y *narcos*, a partir de las declaraciones de *El Mayo* **Ismael Zambada**, precipitó el cierre de los trabajos de la Permanente.

Durante el desarrollo de la sesión, Fernández Noroña se gritoneó con la senadora **Lilly Téllez** a la que le pidió “callarse porque usted no manda aquí” e incluso retó al diputado panista **Federico Döring** a encontrarse, después del 31 de agosto en el que dejará la Presidencia del Senado, “en el terreno que usted quiera”.

Previamente, por la mañana, el morenista había sostenido un agrio intercambio de opiniones con el periodista **Ciro Gómez Leyva** a quien llamó “centavero” y acusó de tener como vecino a **Manlio Fabio Beltrones**, como si ello fuera un delito.

Ayer mismo, el senador guinda, también hizo público el domicilio particular de la periodista **Azucena Uresti** (con los riesgos que ello implica), con quien también había sos-

tenido, en redes, una discusión a partir de que se dio a conocer que (el legislador) había adquirido una propiedad de 12 millones en Tepoztlán, Morelos.

El zafarrancho entre Moreno y Fernández Noroña era solo cosa de tiempo; el priista ha sido el único, en lo que va de la presente legislatura, en confrontarlo directamente.

Ahora el morenista citó a una reunión extraordinaria de la Comisión Permanente, el viernes por la mañana, para promover el juicio de desafuero no solo contra Moreno, sino “en contra de los legisladores que participaron en la agresión”, además de interponer una denuncia penal.

No hay duda de que Morena pueda acelerar el juicio de desafuero que está radicado en San Lázaro en contra del campechano; tienen la mayoría suficiente para hacerlo, aunque falta conocer la instrucción de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, quien ha descalificado públicamente las opiniones recientes de Fernández Noroña.

Y si éste último espera doblar al priista para que le presente disculpas públicas, como lo hizo humillando a un ciudadano sin fuero hace unas semanas, parece que deberá esperarse sentado.

Todo lo anterior se habría evitado si Morena hubiera abierto una ventana al diálogo con la oposición, si no por convicción, tan solo por civilidad política.

Pero es lo que hay.

•••••

¿El fin del PRI?

Pues ayer las redes sociales mostraban todo lo contrario.

Una mayoría abrumadora apoyando al “Team Alito” por sobre su rival político.

Ya ve cómo son las redes de caprichosas: bendecidas por López Obrador cuando le beneficiaron y satanizadas cuando el macuspano dejó de tener el control de la narrativa.

Pero siempre serán una señal.

•••••

El secretario de Seguridad Pública, **Omar García Harfuch**, salió en defensa de marinos y soldados al asegurar que los sobornos denunciados por *El Mayo* Zambada, fueron para policías y funcionarios locales y estatales. Ah, bueno.